

Integrationen im Bild



Lamar Dreuth + Carla Hitz-Zucker

Nachbarschaftszentrum Westend-
Caritasverband Wetzlar/Lahn-Dill-Eder e.V.

Fotoausstellung in der

Galerie
des Wetzlarer Rathauses

25.08 - 29 September 2017

Integrationen im Bild

Eine Ausstellung des Nachbarschaftszentrum Westend in Leitung unter Carla Hitz-Zucker und dem Wetzlarer Fotografen Lamar Dreuth

Drei Familien aus drei Ländern, Somalia, Syrien und Südvietnam, alle drei haben etwas gemeinsam, sie leben in ihrer neuen Heimat Wetzlar.

Die Ausstellung zeigt Einblicke in ihr tägliches Leben.

Zehn Monate lang hat Lamar Dreuth zusammen mit der Quartiermanagerin Carla Hitz-Zucker die drei Familien immer wieder besucht, sei es zu Hause, auf der Arbeit, im Kindergarten, Fahrschule oder im Sprachkurs um Alltagssituationen im Bild festzuhalten.

Carla Hitz-Zucker hat hierzu die Reportagen durchgeführt und in den Texten der Ausstellung festgehalten.

Die Vernissage findet am 25.08.2017 um 17 Uhr in der Galerie des Wetzlarer Rathauses statt und wird von Oberbürgermeister Manfred Wagner und dem Geschäftsführer des Caritasverbandes Wetzlar, Hendrik Clöer eröffnet.



Familie Sevilgen und Sebastian Keller vom NBZ

Carla Hitz-Zucker leitet seit 2013 als Quartiermanagerin das Nachbarschaftszentrum Westend.

Lamar Dreuth ist fast 50 Jahre mit der Kamera unterwegs.

Im Sommer 2016 während des Sommerfestes des Nachbarschaftszentrums entstand der Gedanke aus den 80 im Wetzlarer Westend lebenden Nationen eine Fotoausstellung zu planen.

Die Auswahl der drei beteiligten Familien war rein zufällig.



Aysha Ally Mustafa



Familie Tran

Lamar Dreuth
06441-42362
lamar.dreuth@gmx.de

Caritasverband Wetzlar/Lahn-Dill-Eder e.V.
Nachbarschaftszentrum Westend
Horst-Scheibert-Str. 2
35578 Wetzlar

Telefon: 06441 210943
Telefax: 06441 210945
E-Mail: c.hitz-zucker@caritas-wetzlar-lde.de
www.caritas-wetzlar-lde.de